BRUGG Pipes – Ausbau von Kunststoffmantelrohren

Die Energiewende stellt uns alle vor grossen Herausforderungen. Der Bereich Fernwärme in der Schweiz wächst rasant und BRUGG Pipes ist sich als Produzent von Fernwärmeleitungen dieser Verantwortung in der Energiewende bewusst.

Deshalb investieren die BRUGG Pipes stark in den Ausbau der Produktionskapazitäten am Standort Kleindöttingen in der Schweiz, um heute aber auch morgen die Geschäftspartner bestmöglich mit qualitativen Nah- und Fernwärmeleitungen zu beliefern. Deshalb ist es sehr erfreulich mitteilen zu können, dass der Ausbau einer weiteren Kunststoffmantel-

rohrfertigung am Hauptsitz abgeschlossen wurde. Damit schafft es BRUGG Pipes den Ausstoss an Kunstoffmantelrohren massiv zu erhöhen und dadurch den hohen Bedarf an Fernwärmeleitungen im Schweizer Markt noch besser zu bedienen.



Die offiziellen Einweihungsfeierlichkeiten fanden am 5. Juli 2023 in der Produktionshalle, mit den BRUGG Pipes Geschäftspartnern statt. Mit über 100 Geschäftspartnern wurde gemeinsam auf den Meilenstein angestossen. Auf der Agenda standen neben der Einweihungszeremonie auch die weiteren Details zu Produktionskapazitätserweiterungen, Nachhaltigkeit und den neuen Dienstleistungen aus dem Hause BRUGG Pipes.

